

温小だより



つながり合って

楽しい学校に

満開の桜の花に囲まれた新年度のスタートとなりました。

七名の新入生を含め、全校児童六十四名で今年度の温泉津小学校が始まりました。通常学級六学級の編制です。

新型コロナウイルス感染症が五類に移行されて以来、多くの活動が以前のように行われるようになってきました。入学式も通常通り来賓をお招きし、行いました。今後は、単に元の活動に戻すのではなくコロナ禍で見直された活動を再考し、「子どもたちのどんな力を伸ばすのか」を基本に据え、内容や方法を吟味し、実施していかなければならぬと考えています。

保護者の皆様、地域の皆様にはこれまで同様、本校教育活動へのご理解とご協力をお願い申し上げます。

新年度のスタートにあたり、簡単ではありますが始業式で、次のように子どもたちと話をしました。

「それぞれが学年が一つ上がりました。

進級おめでとうございます。新年度の

温泉津小学校をみんなにとって**楽しい**

温泉津小学校にしたいと思っています。

楽しい温泉津小学校にするためにみんなに大事にして欲しいことは、**助け合う学級**になることです。そして、**助け合う学級**になるためには、**友だち(相手)の気持ち**を**考える自分**になることです。一人一人が**つながり合って**みんながいい雰囲気**の学校**にしていきたいでしょう。

(六年生に向けて)

みなさんの今までの活動を見てきて、きつと立派なリーダーになれると確信しています。力を合わせて、学校の中心としてがんばりましょう。よろしくお願ひします。」子どもたちは、しっかり耳を傾けてくれました。毎日が**楽しみ**になりました。

そして入学式では、一年生に三つのお願ひをしました。

- ① **先生や友だちの話をよく聞く一年生になりましょう。**
 - ② **気持ちよくあいさつや返事ができる一年生になりましょう。**
 - ③ **誰とでもなかよくできる一年生になりましょう。**
- 入学後、七名の一年生は、毎日元気に登校しています。

今年度の学校の教育目標

「**学びを楽しみ つながり合い**

たくましく伸びる子どもの育成」

今年度も地域の豊かな教育資源(地域素材)を活用しながら、地域と共にある学校づくりを目指したいと考えています。

地域素材ならではの価値を発達段階に応じて学び、探究心や表現力(伝える力)を向上させていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

本年度の職員を

紹介します

校長	高橋 雄司
教頭	河井 秀太
一年担任	大村多恵美
二年担任	田中 美紀
三年担任	森山真梨子
四年担任	大國 直子
五年担任	竹下祐太郎
六年担任	幸増 悠佑
養護教諭	大谷真紀子
主任	久利美香子
校務技能員	中東 理恵
学校司書(学びのサポート)	陰山 恵子
特別支援教育等支援員	益田 アヤ
日本語指導支援員	岩崎ジャネット
ALT	ステイブ・ジョンソン
スクールカウンセラー	永崎 節子

【各地区担当】

温泉津	(森山・幸増)
井田	(田中・竹下)
湯里	(大村・大谷)
福波	(大國)

学級減に伴い職員数は減りましたが、子どもたちのよりよい成長と、楽しく学べる学校づくりを目指して、「チーム温泉津」で取り組んでまいります。温かいご支援とご協力をよろしくお願ひいたします。

4月8日 新しい学級開き

新年度の開始にあたり、各学級では担任の自己紹介や子どもたちの自己紹介に続き、子どもたちへの願いや学級で大切にしたいことなどの話がありました。
新しい教科書に名前を書く子どもたちの姿に、改めて新学年の始まりを感じました。



新4年生



新2年生



新5年生

4月9日 入学式 7名の新入生を迎えました



←4月10日から早速給食開始。給食当番で盛り付けも！
1年生でも、できることはどんどんやります！これからもしっかり食べて大きくなって欲しいです！！

委員会活動スタート



児童会の委員会活動も始まりました。4年生は初めての委員会活動です。放送委員会では、機器の使用方法を確認しました。

文責..高橋雄司

「魔法の読み聞かせエルフ」交流会



今年度も「魔法の読み聞かせエルフ」の皆様、朝の読み聞かせをしていただきます。子ども達は、とても楽しみにしています。読書が好きで子どもが増え、豊かな想像力と豊かな表現力を伸ばして欲しいと願っています。